

Neuigkeiten

Einreichung digitaler Belege beim Finanzamt

Schon bei der Veranlagung für das Jahr 2019 wurden Steuerpflichtige und Berater gebeten, bei Einreichung von Steuererklärungen keine Belege mehr beizufügen.

Wurden dennoch wichtige Belege mitgeschickt, hat das Finanzamt diese standardmäßig mit dem Hinweis zurückgesandt, keine Belege einzureichen. Eventuell hat man rund vier Wochen später einen Brief des zuständigen Bearbeiters erhalten, dass genau diese Belege zur Prüfung des jeweiligen Steuerfalls benötigt werden.

Zwischenzeitlich wurde allerdings die Möglichkeit geschaffen, nachgeforderte Belege digital an das Finanzamt zu senden. Hierzu hat das Finanzamt das ELSTER-Portal (www.elster.de) dergestalt eingerichtet, dass verschiedene Online-Funktionen durchgeführt werden können. Eine dieser Funktionen ist das Formular „Belegnachreichung zur Steuererklärung“.

Damit können Dokumente im PDF-Format elektronisch und direkt an den verantwortlichen Bearbeiter des Finanzamts übermittelt werden.

Es bedarf nur einer kurzen Anmeldung im ELSTER-Portal und schon kann man loslegen.